

BINMAS

Kapolsek Manonjaya Pantau Langsung Pengamanan Gudang Logistik Pilkada di PPK Kecamatan Manonjaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BINMAS.ID

Nov 25, 2024 - 11:12



Polres Tasik Kota— Dalam rangka memastikan keamanan logistik Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Kapolsek Manonjaya, AKP Endang Wijaya, melakukan pemantauan langsung terhadap pengamanan gudang logistik di PPK Kecamatan Manonjaya Kabuoaten Tasikmalaya, Sabtu (23/11/24)

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan bahwa semua logistik Pilkada, seperti kotak suara, surat suara, dan peralatan pemilu lainnya, aman dan terlindungi menjelang pelaksanaan pemilihan.

Kapolsek AKP Endang Wijaya menyampaikan bahwa pengamanan gudang logistik ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk mencegah segala potensi kerusakan, kehilangan, atau gangguan yang bisa menghambat kelancaran Pilkada. Ia juga mengingatkan pentingnya sinergi antara pihak kepolisian, Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK), dan instansi terkait lainnya dalam menjaga keamanan logistik tersebut.

“Kami memantau secara langsung pengamanan di gudang logistik PPK untuk memastikan semua logistik Pilkada dalam kondisi aman dan siap digunakan pada hari pemungutan suara. Kami juga bekerja sama dengan PPK untuk meminimalkan potensi gangguan yang bisa terjadi,” ujarnya

Selama pemantauan, Kapolsek Manonjaya memastikan bahwa pengamanan dilakukan secara ketat, dengan penempatan personel yang cukup serta penerapan prosedur keamanan yang ketat. Tidak hanya itu, petugas juga memberikan pengawasan terhadap akses masuk ke gudang untuk menghindari terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan.

Kapolsek juga menekankan pentingnya kerjasama antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga ketertiban selama masa Pilkada. “Kami mengajak masyarakat untuk bersama-sama menciptakan suasana yang aman dan damai. Dengan pengamanan yang baik, kami harap Pilkada 2024 di Kecamatan Manonjaya dapat berjalan dengan lancar dan tanpa gangguan,” tambahnya.

Dengan pemantauan langsung oleh Kapolsek Manonjaya, diharapkan pengamanan logistik Pilkada dapat terlaksana dengan baik, sehingga pelaksanaan Pilkada di Kecamatan Manonjaya dapat berjalan aman, tertib, dan sukses.